
CE CIE GE GIE 
 

Le sillabe CE e GE in italiano si scrivono sempre 

senza la I per esempio, cenere, generale. 

 Alcune parole però fanno eccezione e vogliono 

la i:  

arciere, braciere, cielo, cieco, crociera, 

deficienza, efficienza, formaggiera, igiene, 

raggiera, società, specie (questo sostantivo 

inoltre è invariabile nel numero: sia al singolare che 

al plurale fa “specie”), superficie, sufficienza 

 Alcune parole infine possono scriversi sia con la i sia senza i:  

pasticciere/pasticcere  effigie/effige 

--------------------------- 

PLURALE DEI NOMI IN CIA GIA  

 

Nei plurali dei nomi femminili terminanti con le sillabe cia 
o gia si segue questa regola: 

 si conserva la i quando cia e gia sono precedute da 

vocale 

acacia ▶ acacie   ciliegia - ciliegie 

 

 si elimina la i quando cia e gia sono precedute da 

consonante 

goccia ▶ gocce          spiaggia ▶ spiagge 

 

Le schede di Arisimarialuisa 


